



Ein neues Lebensgefühl durch eine Schönheitsoperation

Die Plastische Chirurgie ist heute kein Tabuthema mehr

In der heutigen Zeit ist der Wunsch nach Attraktivität und einem schönen Körper nicht nur fast selbstverständlich geworden, sondern findet auch seine Anerkennung und Akzeptanz in der Gesellschaft. So wundert es nicht, dass die Plastische Chirurgie und die Ästhetische Chirurgie heute kein Tabuthema mehr ist, sondern sich immer mehr Menschen einer Schönheitsoperation unterziehen oder durch eine Operation ein körperliches Handicap, wie zum Beispiel nach einer Verletzung oder nach einem Unfall, beseitigen wollen, um damit Lebensqualität zurück zu gewinnen.

Dabei ist aus medizinischer Sicht die Plastische Chirurgie keine Erfindung des 20. Jahrhunderts, sondern rekonstruktive Maßnahmen des Körpers sind schon seit über 1500 Jahren bekannt. Aber erst heute ist es möglich, mit modernsten Geräten und fachlichem Spezialwissen auch komplizierte Korrekturen durchführen zu können. Dieses gilt besonders für den Fachbereich der Schönheitschirurgie, in dem z. B. Brustvergrößerungen, Brustverkleinerungen, Bruststraffung, Bauchstraffung, Armstraffung, Facelift, Faltenunterspritzung, Fettabsaugung oder auch Nasenkorrekturen und Ohrenkorrekturen schon zur Routine geworden sind.

Allerdings ist mit dem wachsendem Interesse an der Plastischen und Ästhetischen Chirurgie auch die Zahl derer gestiegen, die als Anbieter "mitverdienen" wollen, seien es Ärzte mit unzureichender Ausbildung auf diesem Gebiet oder seien es Agenturen, die durch Vermittlung von Patienten an Ärzte versteckte Provisionen kassieren.

Um dem entgegenzuwirken ist auf Wunsch vieler Ärzte, aber auch Patienten, das Internetportal Plastische-Welt entstanden. In dem Portal bieten Ärzte in einem Netzwerk ihre Dienste in derzeit 7 Standorten Deutschlands an. Zum Netzwerk der Plastischen Welt gehören ausschließlich erstklassig ausgebildete Ärzte verschiedener Fachrichtungen, welche sich professionell mit dem Thema Ästhetische Chirurgie und Ästhetische Medizin beschäftigen. Sie verfügen über eine langjährige Erfahrung in ihrem jeweiligen Fachgebiet. Die teilnehmenden Ärzte greifen zudem auf ein eigenes Netzwerk von Kollegen aus anderen Fachbereichen zurück, so dass in einem individuellen Beratungsgespräch mit Patienten alle Facetten der Medizin berücksichtigt werden können. Die Spezialisten beschäftigen sich zudem aktiv mit Wissenschaft und Forschung, so dass man bei Plastische-Welt regelmäßig aktuelle Studien und Veröffentlichungen zu Forschungsprojekten im Bereich der Ästhetischen Chirurgie findet.

Aber anders als bei vielen anderen Internetportalen sind bei Plastische-Welt keine Vermittler zwischengeschaltet. Vielmehr richtet man über das Portal seine individuellen Fragen direkt an einen erstklassigen Facharzt, der dann kompetent und sicher berät. Darüber hinaus ist in dem Portal eindeutig sichtbar, welcher dem Netzwerk angeschlossene Arzt seine Leistungen anbietet, wie sein Ausbildungsstand ist, wie die räumlichen Begebenheiten beschaffen sind und wie hoch sein Anspruch an Hygiene und OP-Sicherheitstechnik tatsächlich ist, um auf höchstem Niveau behandeln zu können. Auch findet man transparente Kostenaufgliederungen und Finanzierungsmöglichkeiten sowie mögliche Erstattungen einzelner Leistungen durch Versicherer. Auf der Internetseite www.plastischewelt.de können sich alle an einer Behandlung oder Operation Interessierte einen ausführliche Überblick verschaffen, kostenloses Informationsmaterial anfordern oder auch einen persönlichen Beratungstermin vereinbaren.

Angaben zum Unternehmen:

Digitalpark LTD
Geschäftsführung: Artur Jankowski
Dürener Str. 64B
50931 Köln
Tel.: 0221 94644668
Fax: 0221 94644669
email: info@plastischewelt.de
Internet: www.plastischewelt.de

Verantwortlich für Texterstellung:
DieWebAG
Email: presse@diwebag.de
Internet: www.diwebag.de/suchmaschinenmarketing.php

Pressekontakt

Help For You LDT

Herr Dr. A. Ziah Taufig
Turinerstr. 2
50668 Köln

plastischewelt.de
dr.taufig@plastischewelt.de

Firmenkontakt

Help For You LDT

Herr Dr. A. Ziah Taufig
Turinerstr. 2
50668 Köln

plastischewelt.de
dr.taufig@plastischewelt.de

Zum Netzwerk der Plastischen Welt gehören ausschließlich erstklassig ausgebildete Ärzte verschiedener Fachrichtungen, welche sich professionell mit dem Thema ästhetische Chirurgie und ästhetische Medizin beschäftigen. Sie verfügen über eine langjährige Erfahrung in ihrem jeweiligen Fachgebiet.

Die teilnehmenden Ärzte greifen zudem auf ein eigenes Netzwerk von Kollegen aus anderen Fachbereichen zurück, sodass bei Ihrem individuellen Beratungsgespräch alle Facetten der Medizin berücksichtigt werden können.

Die Spezialisten beschäftigen sich zudem aktiv mit Wissenschaft und Forschung. So finden Sie bei Plastische-Welt regelmäßig aktuelle Studien und Veröffentlichungen zu Forschungsprojekten im Bereich der ästhetischen Chirurgie.